



眉間の誇り

細島小学校だより

第5号

令和4年 8月26日

1学期の終業式

7月半ばからの新型コロナウイルス感染拡大を受け、1学期の終業式は校内放送で実施しました。その終業式で発表した3年生の作文です。

1学期を振り返って 3年 ふく山 るな

わたしは、3年生になってせい長したことが3つあります。

1つ目は、注意をあまりされなくなったことです。2年生のころは、よく注意されていました。おうちに帰って母に話すと「言われたことをつねにいしきしようね。」と言われたので、それを目ひょうにしたら、3年生になってあまり注意されなくなりました。

2つ目は、わすれ物をあまりしなくなったことです。2年生のころは、よくわすれ物をして、おこられていました。だから時間わりにランドセルに入れた物を赤ペンで線を引いてじゅんぴしたら、3年生になって、わすれ物をあまりしなくなりました。

3つ目は、国語で手をいっぱいあげられるようになったことです。わたしは、国語で自しんがなくて、合っても手をあげるのが苦手でした。だからお家で母に問題を出してもらったり、自分のノートに宿題のできていないところをふく習したりしました。そしたら、だんだん手をあげられるようになりました。

2学期に向けてがんばりたいことは、国語です。そのためにドリルを買って練習したり、宿題のやりなおしをノートに写したり、問題を出してもらったりして、国語ができるようになりたいです。

夏休み、楽しく、じゅうじつした毎日をすごすことができるように、きそく正しく生活したり、べん強したりしたいです。



1学期をしっかりと振り返り、2学期に向けてさらにがんばることについて発表しました。放送になり、緊張していた様子でしたが、練習した成果を出せた発表でした。

学校の表示

ようやく学校の表示が付きました。これまでは公民館の入口と学校の入口の区別がつきにくかったのですが、この表示があると一目瞭然です。細島小学校がさらにレベルアップしました。学校にご用の際は、この表示を目印にしてお入りください。お待ちしております。



夏休みこそ研修を

夏休みに子供たちは各担任からの宿題をがんばったことだと思います。私たち細島小職員も夏休みに研修をがんばりました。子供たちへの指導がよりよくなるための研修をたくさんしました。きっと2学期は1学期よりも素晴らしいクラス、素晴らしい学校になっています。2学期の細島小学校にご期待ください！



9月行事

日	曜	行事等
1	木	避難訓練（地震→津波）
5	月	読み聞かせ
6	火	公民館講座に5年参加
7	水	よろしくお願ひします集会（予定）
8	木	クラブ活動⑤
9	金	参観日
12	月	読み聞かせ
15	木	クラブ活動⑥（反省）
19	月	敬老の日
21	水	きらきら時間
23	金	秋分の日
26	月	読み聞かせ 委員会活動 代表委員会 校納金引落日
28	水	運動会結団式 尿検査（1次）

学社融合

公民館との一体型の施設としての1学期が終わりました。2学期は、さらに公民館と一緒にできることは無いかということを探るために、公民館の方と細島小の職員との合同研修を行いました。2学期以降の活動で地域の方と一緒にできること、あるいは力を貸していただきたい活動について検討しました。各学年色々なアイデアが出ました。このアイデアを元に実現できそうなものからやっていきます。細島地区の皆様、今後とも細島小学校に力を貸してください。よろしくお願いいたします。



児童の作品続々と

夏休みの間にも児童の作品が新聞に載っています。児童玄関にも掲示しています。機会がありましたら、ぜひご覧ください。



「怖かったお化け屋敷」
日向市・細島小4年
山下 大貴

8月5日掲載



「おひさま にこにこ」
日向市・細島小1年
河野 羽沙

8月14日掲載